



PRESENTAN LEGISLADORES DEL PAN PROPUESTAS ANTINARCO PARA ABORDAR LA CRISIS DE DESAPARICIONES EN MÉXICO



El reciente descubrimiento de sitios de exterminación clandestina en Jalisco y Tamaulipas confirma la magnitud de la crisis de desapariciones en México. Miles de familias siguen buscando a sus seres queridos sin apoyo suficiente por parte del Estado, mientras el crimen organizado sigue operando con impunidad.

«México está de luto. No vamos a voltear hacia otro lado cuando el país exige justicia para las víctimas. El Grupo Parlamentario del PAN va a proponer acciones concretas para combatir el flagelo que el narcotráfico está causando en nuestro país», afirmó el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Elías Lixa.

El coordinador también destacó que el Poder Legislativo no puede seguir siendo un simple espectador ante la crisis de desapariciones en México. Además, sentenció que el país se ha convertido en un Estado impune para los narcopolíticos, por lo que señaló, como ya lo había hecho anteriormente el Presidente Nacional del PAN, Jorge Romero, que impulsarán cambios para garantizar que haya pena máxima para quienes colaboren con el crimen organizado.

Además, recordó que en la Junta de Coordinación Política, en la voz de la vicecoordinadora, la diputada Noemí Luna, Acción Nacional propuso la creación de una Comisión de Búsqueda de Personas, pero el oficialismo lo pospuso, argumentando que solo debían analizarse las propuestas del Ejecutivo. Ante esta negativa, el PAN presentará en el Pleno una Comisión Ordinaria con facultades permanentes para investigar y dar seguimiento a los casos.

«Más de mil millones de pesos se han dejado de ejercer con este gobierno en la búsqueda de personas desaparecidas», denunció Lixa, al exponer que la falta de voluntad política para solucionar esta crisis..

<https://lineapolitica.com/presentan-legisladores-del-pan-propuestas-antinarco-para-abordar-la-crisis-de-desapariciones-en-mexico/>